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Sub 14 femenina de vóleibol del Liceo Cordillera se corona campeona regional 

La Sub 14 femeni- 
na de vóleibol del Li- 
ceo Bicentenario Cor- 
dillera no para de ga- 
nar, y es que el pasa- 
do jueves disputaron 
la gran final regional 
de los Juegos Depor- 
tivos Escolares del 
Instituto Nacional de 
Deportes (IND), ins- 
tancia donde se pro- 
clamaron como cam- 
peonas regionales y 
clasificada para dis- 
putarla instancia Na- 
cional el próximo mes 
de octubre. 

El encuentro, que 
tuvo a las sanfelipe- 
ñas enfrentando al 
cuadro Saint Marga- 
ret de Concón, se de- 
sarrolló en el Polide- 
portivo Renato Rag- 
gio de Playa Ancha, 
en Valparaíso, donde 
las dirigidas por 
Eduardo Chávez de- 
mostraron una vez 

más que están para 
grandes cosas, supe- 
rando asurival por 2- 

+ El equipo ya está con la mira pues- 
ta en los Nacionales de octubre y 
también pensando en los Sudameri- 
canos.- 

O (sets). Con esto, la 
mente ya está puesta 
en los Nacionales e 
hipotéticos Sudame- 
ricanos, para seguir 
escribiendo la histo- 
ría. 

Eduardo Chá- 
vez, profesor de Edu- 
cación Física y entre- 
nador de Vóleibol del 
Liceo Bicentenario 
Cordillera, se refirió a 
este nuevo primer lu- 
gar obtenido, seña- 
lando que «era la fi- 
nal de los Juegos De- 
portivos Escolares, la 
final regional en la 
categoría Sub 14. 
Esta categoría tiene 
nacionales, que se 
juega la segunda se- 
mana de octubre en 
Santiago y, además, 
tiene clasificación 
para el Sudamerica- 
no Escolar que se va 

a jugar en Bucara- 
manga, Colombia, en 
diciembre próximo. 

«Nosotros asisti- 
mos después de ha- 
ber ganado nuestra 
semifinal la primera 
semana de agosto y 
allínos correspondía 
jugar esa final contra 
el Colegio Saint Mar- 
garet, y afortunada- 
mente para las pre- 
tensiones que tene- 
mos como colegio, 
obtuvimos el primer 
lugar, ganamos 2-0 y 
eso nos clasifica para 
para los Juegos De- 
portivos Escolares 
Nacionales por sexto 
año consecutivo, que 
se juega entre el 7 y 
el 17 de octubre en 
Santiago», manifestó 
el entrenador. 

En este contexto, 
si bien la mira ya está 

  

    

  

    

La Sub 14 femenina de vóleibol del Liceo Bicentenario Cordillera obtuvo 

puesta en el escollo de 
octubre próximo, las 
aspiraciones siguen 
siendo a nivel inter- 
nacional. «Nosotros 
lo que queremos es 
eso, nosotros quere- 
mos hacer historia de 
nuevo, el año pasado 
fuimos campeones 
nacionales por tercer 
año consecutivo. 
Como te comento, si 
ganamos este Nacio- 
nal Escolar, que esun 
poco la pretensión y 

el campeonato regional de los Juegos Deportivos Escolares. 

estamos trabajando 
paraeso, sería el pri- 
mer colegio que logra 
cuatro títulos nacio- 
nales en forma conse- 
cutiva en una disci- 
plina deportiva, en 
este caso el vóley, y 
ya el año pasado lo 
fuimos por tercer año 
consecutivo. 

«Tenemos mucha 
expectativa, el equipo 
ha jugado bastante 
bien y hay chicas con 
mucha experiencia, en 

ese equipo hay chicas 
que tienen dos Sud- 
americanos enelcuer- 
po, así que yo creo que 
estamos con muy altas 
expectativas. Nuestro 
objetivo fundamental 
va a ser el título Na- 
cional y si nos caemos 
en el camino, clara- 
mente va a ser un fra- 
caso frente a lo que 
nos hemos planificado 
durante este año», 
consignó Eduardo 
Chávez. 

  

Dos transitadas calles de Llay Llay 

serán remodeladas tras proyectos 

levantados por municipio 
Una muy buena 

noticia salió esta se- 
mana del Concejo 
Municipal de Llay 
Llay, luego que apro- 
baran la adjudicación 
de dos importantes 
obras que vienen a 
mejorar dos transita- 
das arterias de la co- 
muna del viento y 
que, por el constante 
uso junto con el paso 
de los años y su vida 
útil, mantenían en 
muy mal estado el pa- 
vimento, generando 
molestia en los con- 
ductores y ciclistas. 

Una de las prime- 
ras iniciativas es la 
Avenida Manuel Ro- 
dríguez, desde la pla- 
za del mismo nombre 
hasta el cruce ferro- 

+ Se trata de Avenida Manuel Rodrí- 
guez y la esquina de Santiago Bue- 
ras con Ignacio Carrera Pinto, mejo- 
rando sustancialmente el tránsito de 
vehículos, peatones y ciclistas.- 

viario de la Población 
28 de marzo. Debido 
a su larga extensión y 
los distintos sectores 
con problemas, el 
municipio comenzó a 
desarrollar un pro- 
yecto tendiente a dar- 
le una nueva vida a 
esta transitada arteria 

llayllaína. Por ello y 
tras un trabajo de los 
equipos técnicos, se 
logró la aprobación 
técnica de la iniciati- 
va y ayer, el Consejo 
Regional de Valparaí. 
so de manera unáni: 

  

  

me aprobó los cerca 
de $2.100 millones 
para construcción de 
esta nueva avenida y 
ahora, tras un proce- 
so de licitación se ad- 
judicó la obra a una 
empresa para iniciar 
prontamente con los 
trabajos. 

La otra obra, que 
será financiada con 
fondos de la Ley de 
Royalty Minero, es la 
intersección de las 
calles Santiago Bue- 
ras e Ignacio Carrera 
Pinto, que por su an- 

  

  

tigiledad está en muy 
mal estado su pavi- 
mento, generando 
grandes inconve- 
nientes a los conduc- 
tores y muy especial- 
mente a los cientos 

de apoderados que 
concurren a dejar sus 
hijos a los 4 estable- 
cimientos educacio- 
nales cercanos. Aho- 
ra tras la adjudica 
ción y la posterior 
construcción, queda- 
rá en óptimas condi- 
ciones. 

«Estamos felices 
pues nuestra comuna 

  

no para de crecer. 
Hoy adjudicamos en 
Concejo el inicio de 
dos obras muy im- 
portantes para el de- 
sarrollo de Llay Llay. 
En primer lugar, la 
repavimentación de 
Manuel Rodríguez 
por 2.000 millones 
de pesos, vamos a 
mejorar de manera 
definitiva e integral 
esta importante calle 
de nuestra ciudad, 
con obras que co- 
mienzan a la vuelta 
del 18 de septiembre. 
Además adjudicamos 

La repavimenta- 
ción de Manuel 
Rodriguez, por 
2.000 millones de 
pesos, yla 
reparación del 
cruce entre 

Santiago Bueras y 
José Miguel 
Carrera se 
estarán ejecutan- 
don los 
próximos meses. 

lareparación delcru- 
ce entre Santiago 
Bueras y José Miguel 
Carrera (atrás de la 
Escuela Agustín Ed- 
wards) también una 
calle en muy mal es- 
tado que vamos a re- 
parar en los próxi- 
mos meses. Agrade- 
cido del gran trabajo 
de los equipos muni- 
cipales para levantar 
estas iniciativas de 
desarrollo para la 
comuna», expresó el 
alcalde Edgardo 
González Aranci- 

bia.
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